

# Wechsel auf Big Sur?

**Beitrag von „Dr. Moll“ vom 13. November 2020, 11:53**

Moin,

wie bluebyte schon schreibt, auf keinen Fall deine lauffähige Installation damit belasten.

Backup des Bootsticks hast du?

Eine zweite SSD ist ja auch nicht teuer. Dann kannst du in Ruhe testen. Bevor hinten in der Versionsnummer keine 3 steht, würde ich das auch nicht als Produktives System benutzen. So viele Vorteile scheint die Version nicht zu haben, dass ohne Update die Welt zusammen bricht.

Aber das letztlich jeder halten wie er will.

Schönen Tag